



# Fitch respalda calificación de Huixquilucan en perspectiva estable

Por  
Redacción Así Sucedde

-  
25 febrero 2020

**La calificadora Fitch Rating ratificó al gobierno de Huixquilucan que encabeza Enrique Vargas del Villar, la evaluación en su calidad crediticia, que la mantiene en estable.**

En su más reciente nota, **la corporación financiera indica que la acción de Huixquilucan considera una razón de repago de la deuda y cobertura del servicio de la misma que da un puntaje combinado** de aa en la sostenibilidad de débito, así como un perfil de riesgo de rango "Más Débil".

**Lo anterior señala Fitch, obedece a que Huixquilucan registró una dependencia menor en las transferencias federales y estatales que el promedio** de los municipios del país, razón por la cual, el municipio se mantiene en perspectiva Estable.

Cabe recordar que **el presidente municipal de Huixquilucan Enrique Vargas del Villar, desde el inicio de su gestión, en el 2016, ha mantenido una disciplina financiera que le ha permitido generar finanzas sanas** para elevar el bienestar de las familias, lo que ha sido reconocido y por ende se mantiene dentro de los 10 municipios del país con mayor estabilidad financiera.